

Le Comité de Volley-ball des Hauts-de-Seine désigné Lauréat des trophées sport et management 2016 à l'Assemblée nationale



Le Président et le comité directeur du CDVB92, le Directeur général et l'ensemble des salariés sont très heureux de vous informer que le Comité Départemental de Volley-ball des Hauts-de-Seine a été récompensé pour son projet « atelier et chantier d'insertion Volley-ball 92 » à l'Assemblée nationale le 6 avril dernier.

Inscrit dans un concours regroupant les initiatives les plus performantes à l'échelle nationale en matière de sport et management, le CDVB92 a été désigné lauréat 2016 et s'est vu remettre le trophée dans la catégorie « sport et management », en présence de M. Thierry Braillard, secrétaire d'Etat aux sports, de M. Roger Bambuck, ancien ministre, et de nombreuses personnalités du monde du sport.

Par cette mise en lumière, c'est le savoir faire en matière d'insertion professionnelle, de développement de l'emploi, de mise en œuvre de la formation professionnelle initiale et continue et de la modernisation du management au sein de notre structure qui ont été plébiscités par les membres du Jury, présidé par Pierre Berbizier.

Les élus et les salariés du Comité tiennent à remercier l'ensemble des acteurs du Volley-ball qui de près ou de loin ont participé par leur soutien et leurs efforts à cette réussite collective, les partenaires institutionnels et financiers très nombreux qui leur ont fait confiance dès l'origine de ce projet pour le mener à bien.

Bravo et merci à tous !

Lode Falischia
Président du CDVB92



Philippe Bana, Brigitte Deydier, et Guillaume Balland, lors de la cérémonie de remise des trophées sport et management

Guillaume Balland
Directeur général du CDVB92

En savoir plus sur les trophées sport et management : <http://www.tps-conseil.com/>